

か が や き



みのりの秋! 夏野菜の収穫!

<朝一杯のトマトジュース>



保育園でとれたトマトの「りりこ」も収穫のピークを迎え、毎朝梅・桃・桜の子どもたちは出来たてのトマトジュースを飲んで、一日のはじめに元気を頂いています。

中には苦手な子どももいますので、無理をしないように自己申告してもらっています。もちろんおかわりもOK!

2杯飲んでも、「先生まだおかわりある?」と、トマト好きな子どももいます。

栄養たっぷりのトマトジュース、季節限定ですが、今を楽しんでいます!



ホールの東側に植えたゴーヤがなり始めました。黄緑色の葉っぱもやっと茂り、(植えるのがおそかったのかな~)黄色い可愛い花がいっぱいついています。収穫したゴーヤをゆでて、給食のメニューに添えています。たくさん採れたら『ゴーヤジュース?』みんな嫌うかな!?

ゴーヤのカーテン



9月を迎えました。今年の夏は雨や曇りの日が多くて、夏の遊びが未消化のままです。

8月の終わりころやっと晴れた日を見つけて、泥んこ遊びや、シャボン玉あそびに熱中して思いっきり夏の残りをおしんでいました。体操教室では、元気な声や動きが観られ、「うんどうかいがくるぞ~」という感じ。1ヶ月一度会う先生は子どもの成長がとてもよく見えて頼もしいと言っています。

朝夕と涼しくなる頃、冷房の中の生活や夏の疲れなどから、朝調子が悪いなどの体調の変化も現れてきます。それをもどすのは、やはり規則正しい生活ですね。睡眠もいつもより多くとるとすると回復が早いようです。休日は家でゆっくりするなど大人も同じですね。

9月27日は保育園の運動会です!!

子どもたちの成長した姿をぜひ、楽しみにしてください。

主任保育士 安倍

いよいよスポーツの秋ですね! 27日(土)は、保育園の運動会!

今年も、0歳~6歳までの子どもたち、もちろんお父さんお母さんにも楽しんで頂ける競技を只今計画中! 残暑の厳しい中ですが、運動会に向けて体力作りをしっかりと行っていき、身体をたくさん動かすこと、みんなと協力して活動することの楽しさを感じながら練習を進めていきたいと思います。

当日は一人ひとりの輝いた姿、成長した姿を披露できるかな?! お楽しみに!

保護者の皆さん、温かいご声援、ご協力をよろしくお願い致します。 渡辺

日時 平成26年9月27日(土)

場所 豊川小学校 体育館

9・10月行事予定

- 9月1日(月) バースデー訪問
- 8日(月) 礼拝
- 12日(金) ケアハウス光訪問
- 16日(火) 体操教室
- 17日(水) なかよしキャラバン
- 22日(月) マスコット配布
- 27日(土) 運動会(豊川小学校体育館)
- 30日(火) 避難訓練
- 10月1日(水) バースデー訪問
- 8日(水) 体操教室
礼拝
- 14日(火) 身体計測
- 15日(水) なかよしキャラバン
- 26日(日) **こどもひらば**
- 28日(火) 避難訓練

*行事の日程は都合により変更することがあります

おたんじょうびおめでとう
8月で1歳になりました



今年は園庭の柿の実が大豊作! 枝いっぱい『ざらんざらん』となっています。

毎朝何個落ちていたか数えています~最高約700個でした! まだまだいっぱいです。

便利だけどこわいな!

先日、トイレに大きなうんちが流されないままありました。このようなことが何度か見かけます。今、便利なトイレが多いから、自動で流してくれると思うみたい・・・と。「ついうっかり」はありますよね~ これはほんの一例で、便利なものは苦労することもなく、深く考えず機械がやってくれます。とても便利です。でもとても怖いと思うときがあります。人間は素晴らしいものをたくさん持っています。でも、使わないと工夫したり、こまった時に対応できる『知恵』をどんどん失っているように思えます。保育園に通う時期が人生を決めちゃう・・・といってもいいくらいです。

子どもが知恵を出せるように、大人が知恵を出す! なにが起きても生きていける人間に育つように・・・身体全部を使い、色々な経験をさせたいですね!!

ジャンボ かぼちゃ
「秋には何キロになるかしら~」



マスコット配布 マスコットつくり、
よろしくお願ひします。

ただいま

葉っぱの広さ 34cm
かぼちゃ(約) 横45cm 縦50cm

秋の交通安全週間が9月21日から始まります。保育園でも毎年マスコット配布を行っています。保護者の皆さんには「マスコットの製作」をお願いしています。また、役員さんの方から詳しく連絡いたします。